

# *Enorgullece a Cuba la proclama de América Latina como Zona de Paz*

---



La Habana, 25 oct (RHC) La representante de Cuba ante la Organización de las Naciones Unidas, Yailin Castro Loredo, manifestó en Nueva York, que nuestro país se enorgullece de pertenecer a la región cuyos líderes, en un acto sin precedentes, la proclamaron formalmente como Zona de Paz, durante la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), celebrada en La Habana en enero de 2014.

Durante el Debate Temático sobre “Desarme y seguridad regional”, de la Primera Comisión de las Naciones Unidas, la diplomática recordó que las zonas libres de armas nucleares son una contribución eficaz al fortalecimiento de la paz y la seguridad regional y mundial, informa **Cubaminrex**.

La funcionaria del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, señaló que la nación antillana está comprometida con el multilateralismo, como principio básico de las negociaciones en materia de desarme y control de armamentos, al igual que reconoce la importancia de las iniciativas regionales y subregionales en esa esfera,

atendiendo a las características particulares de cada región.

Castro Loredo enfatizó que los Estados de mayor capacidad militar tienen una responsabilidad importante con la seguridad regional e internacional, y que en dicho contexto es fundamental garantizar el respeto a las decisiones, acuerdos y tratados regionales y subregionales encaminados a lograr la paz y la seguridad.

Asimismo, consideró injustificable el incumplimiento del acuerdo sobre la celebración de la Conferencia Internacional para el establecimiento en el Medio Oriente de una zona libre de armas nucleares y otras armas de destrucción masiva, y destacó que el establecimiento de dicha zona significaría un paso

trascendental para el proceso de paz en la región del Medio Oriente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145423-enorgullece-a-cuba-la-proclama-de-america-latina-como-zona-de-paz>



**Radio Habana Cuba**